relations élargies entre le Canada et le Mexique, lesquelles pourraient servir de fer de lance dans la mise en œuvre d'une approche pangouvernementale des relations internationales. Le personnel de l'ambassade comprend des représentants de dix ministères et organismes fédéraux, ainsi que de l'Alberta et de l'Ontario. Le Québec, avec qui l'ambassade travaille également en étroite collaboration, a une délégation générale à Mexico depuis

Jeffrey Marder est à la tête du programme des affaires publiques de l'ambassade du Canada à Mexico depuis 2005. Il a déjà été en poste à l'ambassade du Canada à Santiago, au Chili. De retour au Canada cet été, accompagné de sa femme et de sa fille, il sera à la recherche de papayes fraîches et de vrais tacos.







plus de 25 ans.

La présence du Canada au Mexique s'est renforcée parallèlement à l'épanouissement des relations entre les deux pays, pour atteindre une ampleur inimaginable il y a une génération. Inaugurée en 1982 par le premier ministre Pierre Elliott Trudeau, l'ambassade, logée dans un immeuble distinct et reconnaissable à sa pierre mexicaine de couleur brun foncé, a atteint sa pleine capacité. La mission compte actuellement 34 employés canadiens et 85 employés recrutés sur place, mais elle se prépare à accueillir cet été jusqu'à six nouveaux employés canadiens, et à augmenter d'autant son personnel recruté sur place. Si on y ajoute les employés contractuels, l'ambassade devrait compter 150 employés en 2009. Le service de l'immigration, qui doit gérer un nombre de plus en plus important de travailleurs temporaires, et la section consulaire, dont la clientèle grandissante est constituée à la fois de touristes et de résidents permanents ou saisonniers, sont aux prises avec une charge de travail particulièrement lourde. Les travaux de planification en vue de construire une nouvelle ambassade plus grande se poursuivront au cours des prochaines années.

La vie à Mexico est trépidante et excitante, tout comme le milieu de travail, qui fonctionne à plein régime. Mais chaque fois que quelqu'un souhaite faire une petite pause, il lui suffit simplement d'aller se glisser dans un bar local, de mettre ses pieds sur la table, et de se délecter d'une Corona glacée et d'un taco épicé. Et pour les plus aventuriers qui souhaitent goûter aux curiosités locales, les escamoles (larves de fourmis) sont particulièrement recommandées.

EN BREF

NOM DU PAYS : États-Unis du Mexique

CAPITALE: Mexico

INDÉPENDENCE: Le 16 septembre 1810

POPULATION :105 900 000 (estimé de 2007)

LANGUE : Espagnol

Superficie: 1 972 550 km2

PIB (PPP) :1.149 milliards \$CAN (estimé de 2006)

PIB: 960 milliards \$CAN (estimé de 2007)

CROISSANCE RÉELLE DU PIB: 3,27 % (estimé de 2007)

PIB PAR HABITANT (\$Can): 9 064\$ (estimé de 2007)

DEVISE: Peso mexicain (MXN)

EXPORTATIONS : Produits fabriquées, pétrole et produits con-

nexes, argents, fruits, légumes, café, coton

PARTENAIRES À L'EXPORTATION : États-Unis, Canada,

Espagne, Allemagne, Colombie et Venézuela

IMPORTATIONS: Machines à travailler les métaux, produits

d'aciérie, machines agricoles

PARTENAIRES À L'IMPORTATION : États-Unis, Chine,

Japon, Corée du Sud, Allemagne et Canada